
 

 

Procès-verbal  

Réunion du 29 septembre 2019 

 

Préparé par Laure de Gouyon 

 

Membres du CA présents :    Membres du CA absents : 

Jocelyne Béland, trésorière  

Denis Bonneau, administrateur   

Alexandre Gelfusa, administrateur  

Maurice Giroux, président  

Laure de Gouyon, secrétaire 

Stéphane Lauzon, administrateur 

Alain Lépine, vice-président  

Jon Mandel, administrateur 
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Ordre du jour  

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
2. Dossier bateaux – mise à jour 
3. Code d’éthique de la nouvelle Association du lac Duhamel 
4. Lettre de leur avocat 
5. Dépenses – rencontre estivale 
6. Lettre de Vincent Causse 
7. Varia 
8.  Prochaine rencontre du CA 
9.  Clôture de la réunion 

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Ouverture de la réunion à 10 h 05, après constat du quorum. L’adoption de 
l’ordre du jour est proposée par Denis Bonneau et appuyée par 
Alexandre Gelfusa. Résolution 190929-01. Le procès-verbal de la dernière 
réunion n’étant pas prêt, il sera lu et approuvé lors de la prochaine réunion. 

2. Dossier bateaux – mise à jour 

Compte tenu du flou qui entoure l’âge requis pour les fonctions de vigie, 
Denis Bonneau préparera une ébauche de lettre à envoyer au Bureau de la 
sécurité nautique, ministre, député, avec copie au responsable de la sécurité 
nautique de la SQ, pour demander la fixation d’un âge minimum officiel. 

3. Code d’éthique de la nouvelle Association du lac Duhamel 

La nouvelle association a envoyé une copie du code d’éthique qu’elle entend 
mettre en application à l’été 2020. Le dossier est maintenant entre les mains de 
l’avocate de l’APLD.  

4. Lettre de leur avocat 

L’avocat de la nouvelle association a de nouveau communiqué directement avec 
M. Giroux, contrairement aux consignes données. Désormais toute 
communication passera par l’avocate de l’APDL. 
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5. Dépenses – rencontre estivale 

Approbation des dépenses de 234,87 $ relatives à la rencontre du 31 août. 
Résolution 190929-02 proposée par Laure de Gouyon et appuyée par 
Maurice Giroux. 

6. Lettre de Vincent Causse 

M. Causse a informé l’Association que la Ville avait adopté une résolution pour 
demander au gouvernement fédéral d’alléger le processus de RRVUB, le 
16 septembre.  

7. Varia 

a. Les membres du CA estiment qu’il serait bon de créer une page Facebook de 
l’Association. Alain Lépine regardera. 

b. À ce jour, 60 cotisations ont été récoltées. 
c. Il pourrait être utile de placer des bouées le long de la rive pour la délimiter. 

 

8.  Prochaine rencontre du CA 

La prochaine réunion des membres du CA est fixée au 26 janvier 2020 à 10 h. 

9.  Clôture de la réunion à 11 h 15 

Résolution 190929-03 proposée par Stéphane Lauzon et appuyée par 

Jocelyne Béland 

 


